

## 中央区子ども環境サミットを応援

—城東小学校「ぼくとわたしのエコまちづくり」に合わせ環境活動見学会を開催—

戸田建設(株)(社長:井上舜三)は、5月27日に東京都中央区立城東小学校の児童を本社に招き、当社で展開する環境活動についての見学会を開催しました。これは、「中央区子ども環境サミット(7月開催予定)」に向けて、児童たちが準備を進めている「エコまちづくり、エコなビルづくり」の取材に協力したものです。



写真-1 説明を熱心に聞く城東小学校の小島校長と児童たち

### 1. 「中央区子ども環境サミット」について

中央区の児童が身の周りの環境について、自分達で出来ることを考え、エコなまちづくりについて発表しあうサミットです。東京駅前にある城東小学校のテーマは、東京駅前のグランドデザインを描くことです。児童たちは周辺の企業を取材しながら、東京駅前をどのような街にしたいかを話し合い、自分達に何が出来るかを考えます。

### 2. 戸田建設の「エコなビルづくり」

当社は、環境最先端テナントビル「TODA BUILDING 青山」に代表されるような、様々な環境配慮技術を組み合わせてCO<sub>2</sub>排出量を大幅に低減するビルを建設していることを説明しました。また、ハーフ・エネルギー・ビル(従来ビルからの削減率▲50%)、その先のZEB(ネット・ゼロ・エネルギービル)を見据えたエコなビル建設を目指していることを伝えると、児童たちは興味深そうに聞き入っていました。

### 3. 本社ビル内のエコ活動の見学

児童たちには、節電対策として行っている共用エリアの消灯、照明ランプの間引き点灯、エレベーターの間引き運転を見学してもらいました。遮熱用グリーンカーテンとして栽培しているゴーヤや、屋内壁面緑化システムとして開発中の苔パネルについては、見たり触ったりして体感してもらいました。エコ対策としては、当社が積極的に取り組んでいるごみの分別活動やマイカップ自販機の利用、リユースコーナーの活用について説明しました。

企業の節電対策、エコ対策を肌で感じた児童たちは熱心にメモを取っていました。



写真-2 苔パネルを見る児童たち



写真-3 緑のカーテン「ゴーヤ」の栽培状況